外音楽堂で開かれ、医師 集会」が東京・日比谷野 を求める「10・21国民大

合会)が主催者あいさつ

いる、世論を医療改善に 加など、改善され始めて 向だった医師養成数の増

医療従事者の頑張りだ」 結びつけるのは「私たち

求める参加

医療改善を ねと話し

者にエールを送った。

最後に①医療費を先進 (OECD) 並みに確

られた。

医師や看護師など医療

奈良で妊婦が救急搬

(日本医療労働者組合連 集会では田中千恵子氏

2010年第1058号

埋事長、三井泰正理事、

1田光行•宮本辰雄両監

善を叫ぶ国民の声が大き

んを患った経験から「こ

邦子さんが登場し、乳が

の取り組みが報告され 現場から実態や改善運動

護職員を大幅に増やし、

訴えて大パレードした。

医療や介護の改善などを

音楽堂から東京駅まで、

集会後は、日比谷野外

保し、社会保障制度の拡

充を②医師・看護師・介

また、タレントの山田

集した。協会からは伊津

らずに亡くなった事件等 送で受け入れ先が見つか

をきっかけに後期高齢者

医療制度の廃止や医療改

療関係者<br />
5千人以上が結 や歯科医師、看護師ら医

大阪府歯科保険医協会発行人志岐敬 大阪市浪速区幸町1-2-33電話(06)6568-7731(代表) http://osk-net.org/

## 定価·年間10,000円 月1,000円 1977年5月23日第三種郵便物認可

やし、医療・介護の拡充

社会保障費を大幅に増

事務局らが参加し

く広がり、社会保障費の

削減方針の撤回、抑制傾

もなくなっ どうしよう

ちゃうんで

った参加者

人の国会議員が参加し、

### 橋下府政下で廃止・縮小された 歯科関連施策

#### 【廃止】

- 年末年始歯科医療体制確保事業
- ・エイズ予防対策歯科医師会補助事業
- 障がい者口腔保健活動促進事業
- ・障がい者歯科保険医療従事歯科医 歯科衛生士確保事業
- 歯科技工士研修事業補助
- ・在宅寝たきり老人等訪問歯科事業

### 【縮小】

- 口腔衛生対策費
- ・障がい児(者)歯科診療事業費
- 歯科技工士試験関係費

先進国並みの医療費に

5千人超が雨をつき訴え

10.21国民集会

東京都内

地域医療の確保を③患者

・利用者負担を軽減し、

の充実を一

られると私 さんに倒れ 事者の) 皆 る(医療従 こにおられ

たち患者は

安心の医療の実現を求めて雨の中集

=10月21日、

確認した。

# 指導や医療助成の改善求め

# 1・25大阪府と交渉

就任以降、6事業が廃止 業も例外ではない。知事 され、3事業が大きく予 してきたが、口腔保健事 し称して府民施策を削減 橋下知事は、「改革」

費は5割以上も削減さ 削減された歯科予算額 診療事業費も予算カット 止された。口腔衛生対策 いった歯科医師会や技工 科技工士研修事業補助と 歯科医師会補助事業、歯 年末年始歯科医療体制確 士会への補助も同様に廃 問歯科事業や障がい者歯 保事業やエイズ予防対策 在宅寝たきり老人等訪 障がい児(者)歯科 構造改革プラン(素案)」

橋下知事は「財政難」 まったく見えてこない

長・政策部長が、当日の出席を呼びかけている。 などを求めて交渉する(概要2面)。小澤力副理事 今年は①医療費助成の拡充②国保の広域化反対③審 (午前10時~正午、場所・大阪府庁)に決まった。 協会が毎年行っている大阪府との交渉が11月25日 予定であり、その予算額 財源づくりのための府民 業への優遇策を実行する 施策の切り捨てである。 るなど、大型開発と大企 4億円の補助金が出され 59億円にのぼる。 シャ は主要なものだけでも3 といいながら今後も実施 8月に発表した「財政 プと関連企業には24

昇削減された。

の削減を大きく掲げてい うべきとして、府民施策 の責任(全財政負担)を負 ものだ。ナショナルミニ 画を踏襲し、加速させる プランからは、府として る。医療費助成制度も国 は、失敗した財政再建計 全に投げ出している。同 が実施すべきとして、 マムとして国が福祉事業 府民に果たすべき役割が 完

竹本直一衆院議員(自民)

-衆院議員(社民)

費を投入している。大型 関連に116億円もの戸 プロジェクトは点検した 策を打ち出した96年時点

捨ての方針から一刻も早 を削減し、府民施策切り 初予算では5兆円を超え 程度だったが、10年度当 ている。無駄な大型事業 では、負債残高が3兆円

大阪府が財政健全化方 と求めていきたい。 年も、この点はしっかり い転換が求められる。

をあおる一方で、WTC

念される。会員の先生方 にますます拍車がかか なか、歯科への受診抑制 り、府民の口腔崩壊が懸 府民生活が厳しくなる

> め、交渉への参加をお願 直接、大阪府に届けるた には、ぜひ患者の実態を

 $\Diamond$  $\Diamond$ 

ご連絡ください。 は、必ず協会事務局まで 出席を希望される先生

# 療を大阪連絡会験でよい歯科 険でよ 窓口 負担減や診療報酬増迫 い が国会要請

医保

要請行動を実施した。協 絡会」は10月21日、国会 でよい歯科医療を大阪連 協会が加盟する「保険

本辰雄両監事ら11人が大 泰正理事、古田光行・宮 山上紘志副理事長、三井 会から伊津進弘理事長、

よい歯科医療の実現を要 部良一衆院議員(社民)、 阪選出議員を訪れ保険で 請した。面談議員は、服

民)、辻元清美衆院議員 (無所属)、山下芳生参院 議員(共産)。 本直一衆院議員(自

> 置した厚労 歯の差額路 の低歯科医

省の施策に根 線とそれを放 |療費政策は日

と言えない。

諸外国と比べて日本の

ていたが、必ずしもそう

持っているからかと思っ 近代的な自我と科学観を

る

事長は服部議員に、 伊津理事長・山 政府

料の医科歯科格差是正、 た。署名は、宮本岳志衆 員をそれぞれ引き受け 384筆を、山下議員は 保険でよい歯科医療署名 低い技術料を是正するこ 窓口負担の 院議員(共 う」と37 とを求めた。同議員は、 本原因があると説明し、 「ともにがんばりましょ (産) にも37 - 0筆の紹介議 )軽減、初再診

費用は寺でなく葬儀会社

式は仏式が多い。高額の

多宗教国の日本で、葬

に流れるとの寺の言い分

高額であるらしい。 葬儀の費用はダントツで

要請議員一 0筆を託し 覧 した。(2面に

服部良

最近では他業種と同様

と見間違えられるど派手 新商品を低価格で提示す な葬儀が減って国際水準 る節約志向がある。 背景には長期の不況によ る葬儀業者もある。その にシェア拡大を目指して に近づくのは自然の理だ 外国から「お金教」か



も慣例の中で真面目に地

道な仕事をしている。

もあるらしいが、どちら

難波で街頭宣伝

民)、服部良一(同)の3 めるアピールを参加者で 安全・安心の医療・介護 医師会からは賛同が寄せ あいさつした。日本歯科 (共産)、阿部知子 (社 集会には、高橋千鶴子 の3点を求 上には、 願署名への 参加し、3 伝を実施し 療に関する市民アンケー けた。保団連の「歯科医 加盟団体· 医連、年金者組合など、 ビックカメラ前で街頭宣 た。20代の女性は、「治 療」の実現を訴えた。請 って「保険でよい歯科医 10月16日には、なんば 62人が回答し 時間半にわた 協力を呼びか た。協会や民 個人ら50人が

は深刻な社会問題だ。

が、貧富の差の拡大傾向

に歯止めが掛からないの

らってしまう」と署名に 療費がいくらかかるか心 匠するのをため 紙面へのご意見や感想、投稿記 事などを新聞部までお寄せくださ い。紙面に掲載させていただいた 場合は、図書カード3千円分を進

までお寄せください)

呈いたします。

(郵送やファクスで、協会新聞部

## 土ゼミナール 12月5日(日)開催

【時間】午後1時15分~5時 【会場】エルおおさか 【費用】 【内容】第1部・臨床経験発表

第2部・シンポジウム「海外委託技工 現状と今後の展望『裁判でわかったこ と、国、日技の考え、私達の思い』」 パネリスト・脇本征男氏(歯科技工海

【主催】大阪歯科技工士連絡会 【共催】大阪府歯科保険医協会 ※お申し込みは協会事務局まで

いい加減さは日本がより

0%以上である。 この複数の宗教を持つ

宗教別の信者分布は外国 もおり、トータルでほぼ へには理解しにくい10 00%になる。日本の



クもイスラム は新教徒が多 いがカトリッ アメリカ人